



EL DIPUTADO JORGE SAFFIRIO ESPINOZA LE PLANTEÓ A LA MINISTRA LA PREOCUPACIÓN DE LOS VECINOS DE LAS COMUNAS DE ANGOL Y RENAICO POR LOS PROBLEMAS DE SEGURIDAD VIAL Y CONECTIVIDAD QUE LES GENERA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA DE NAHUELBUTA.

Diputado Saffirio se reúne con Ministra del MOP por construcción de ruta de Nahuelbuta

RESPUESTA. *Gobierno se compromete a solucionar problemas.*

El diputado Jorge Saffirio Espinoza se reunió con la ministra de Obras Públicas, Jessica López, a quien le planteó la preocupación de los vecinos de las comunas de Angol y Renaico por los problemas de seguridad vial y conectividad que les genera la construcción de la carretera Nahuelbuta que une ambas comunas.

Hace algunos días, fueron los propios vecinos del sector quienes convocaron a una reunión con el parlamentario, donde plantearon esta problemática, acusando falta de bermas, falta de paraderos, barreras de sonido y acumulación de agua. Ante esto, Saffirio coordinó una reunión con la máxima autoridad del MOP.

Luego de la reunión, la ministra López indicó que “una ruta de esta magnitud naturalmente genera un conjunto de trastornos grandes durante el proceso de la construcción”.

“Lo que sí tenemos que asegurar es que en la etapa de término y posteriormente, en los primeros meses ya de iniciar la operación, resolver todas las cosas que surjan. Han surgido temas viales, propiamente tal, temas de agua, de inundación en algunos sectores, problemas con los accesos. Esos son temas que siempre ocurren en obras de esta magnitud, por lo tanto, les pido un poco más de paciencia, estamos haciéndonos cargo”, indicó.

La ministra aseguró que “va-

“Queremos darle tranquilidad a la gente, que el Gobierno está haciendo lo que tiene que hacer, en una obra, reitero, de una tremenda magnitud como esta”.

Jorge Saffirio,
diputado

mos a intensificar la comunicación, para estarles informando en qué estamos, qué cosas nos faltan, qué etapa todavía tenemos por cumplir y cuándo finalmente la vamos a entregar”.

Por su parte, el diputado Saffirio señaló que “una obra de esta envergadura, con una inversión de este tamaño, siempre provoca problemas a quienes están aledaños a la ruta. Por eso que estamos acá, en un compromiso que hicimos con los vecinos, de venir a conversar con la ministra”, indicó.

VISITA DE LA MINISTRA A LA ZONA

En la reunión, donde también participó Rolando Garcés, experto en seguridad vial, la ministra confirmó que pretende visitar la Región. Ante esto, Saffirio afirmó que “queremos darle tranquilidad a la gente, que el Gobierno está haciendo lo que tiene que hacer, en una obra, reitero, de una tremenda magnitud como esta”.